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町議会からの提案と対応状況（平成 30年 12月定例会） 

 

議員名 質問・提案項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

一般質問     

津川議員 太陽光設備設置に関しガイドライン

を早期に設けられたい 

年度中の作成を検討する。 町では、これまで、太陽光設備等の設置に関

する規制やルールづくりは、環境、景観、再

エネ推進など市町村の境界を越えて検討す

べき案件として県に要望してきました。 

最近になって、県が太陽光発電の規制等につ

いて市町村と共に検討するという意向を確

認しましたので、県内同一のルールとなされ

るよう県での規制づくりに協力します。 

住民生活課 

藤田議員 町道の除草について、補助対象や添付

書類など制度が複雑すぎる。簡素な制

度にしてほしい 

検討する。 申請書類は最低限度にするようにしていま

す。自治会の意見を聞きながら検討をしま

す。 

地域整備課 

森本議員 図書館のオープンギャラリーに設置

のいきさつや入りやすい表示を設置

してほしい。 

設置を検討する。 答弁のとおりです。 

入りやすい表示等の設置を検討します。 

図書館 

田中議員 大雨で冠水する道路を速やかに解消

してほしい 

冠水箇所が複数あり、優先度を見極めて

対応を検討する。 

答弁のとおりです。当該箇所については通学

路点検などをへて社会資本整備総合交付金

の計画としたい考えです。 

地域整備課 

町田議員 

 

フリースクールの授業料を助成して

ほしい 

検討する。 答弁のとおりです。 福祉課 

油本議員 コナン通りと国道 9号の交差点に右折

レーンの設置を再度要望してほしい。 

再要望を検討する。 答弁のとおりです。 地域整備課 

ふるさと館の駐車場がよくわかるよ

う看板を設置してほしい。 

北側、南側いずれからもよくわかるよう

に設置を検討する。 

答弁のとおりです。 観光交流課 

コナン通りの歩道除雪を早急に。 地元依頼やシルバー人材センター活用を

検討する。 

答弁のとおりです。 観光交流課 
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コナン通りに防犯カメラの設置を 地元住民から行動監視だと苦情もあり、

十分に精査し対応を考える。 

検討しましたが、設置しないことになりまし

た。 

総務課 

斉尾議員 ふるさと館の移転新築を。 財源、手法など委員会を設置し検討する。 答弁のとおりです。 観光交流課 

（小学校に）非常用電源の設置を。 災害対策の中で検討する。 

 

検討しましたが、H31年度では設置しないこ

とになりました。 

総務課 

前田議員 災害に対する自治会への出前講座な

どを町からのプッシュ型で行うべき 

検討する。 希望がない自治会に行っても効果的でなく、

意向を聞きながら進めます。 

総務課 

備蓄品（食事、シーツ等）にアレルギ

ー対応品の追加を 

検討し対応する。 食料については H31 年度予算計上を予定し

ています。 

総務課 

大栄東伯 ICの交通安全対策を 

 

国の方に要望します。 答弁のとおりです。 地域整備課 

秋山議員 町報の財政公表を住民目線で作成す

べき 

わかりやすい表示を検討する。 答弁のとおりです。 企画財政課 

阪本議員 地方自治法改正に基づく内部統制の

制度化を 

研究し対応する。 

 

答弁のとおりです。 総務課 

長谷川議員 就農支援の強化を 5 年経過後の支援について関係機関と連

携し環境整備を検討する 

答弁のとおりです。平成 30年 11月より、担

い手の農業経営の悩みを一緒に解決するた

め、「とっとり農業経営相談所」が開設され

ておりますので、町も積極的に連携をしてま

いります。 

産業振興課 

準要保護にわずかの差で認定されな

い生活困窮世帯へ給食費の減免を 

検討する。 答弁のとおりです。 教育総務課 

質  疑     

津川議員 大栄歴史文化学習館の今後の基金積

立やビジョンを提示されたい。 

今後、検討する。 答弁のとおりです。 観光交流課 

秋山議員 まちづくりビジョン（Ｐ14） 

商工業の状況 表 

町民にわかりやすいものに 

単位（万円）を改める。 次回の改訂のタイミングで、鳥取県データで

はなく、中小企業・小規模企業振興基本計画

の数値などを利用し、町民に近くわかりやす

い現況を記載するようにする。 

産業振興課 

 


